

E

Editorial

Llamado a donar sangre

En Fiestas Patrias aumenta la posibilidad de accidentes de tránsito y se necesita contar con el stock adecuado.

En el segundo piso de la Unidad de Emergencia y aunque sea un día festivo, estará funcionando la Unidad de Donantes de Sangre del Hospital Clínico Herminda Martín (HCHM), este viernes 20 de septiembre. Esto como una medida excepcional para resguardar el adecuado stock de componentes sanguíneos y especialmente el de plaquetas, unidades que tienen una fecha de duración solo de 5 días, pudiendo verse afectados por el feriado extra largo de la conmemoración dieciochera. En ese contexto es que desde la misma institución de salud hacen un llamado a la ciudadanía a acercarse y donar sangre, ya que si bien las Fiestas Patrias son una ocasión de alegría y celebración,

Desde el hospital hacen un llamado a toda la comunidad para participar en la donación de sangre. La unidad estará abierta entre las 8 y las 13.30 horas.

también representan un período en el que el número de accidentes viales y otros incidentes tienden a incrementarse y las unidades de sangre se convierten en un recurso vital que puede marcar la diferencia entre la vida y la muerte para muchos pacientes.

Al respecto, Sergio Becerra tecnólogo médico y jefe de la Unidad

de Medicina Transfusional del HCHM, comentó que “las fiestas patrias son bastante prolongadas y eso nos permite festejar junto a nuestras familias, sin embargo necesitamos donar sangre para que durante estas celebraciones tengamos un stock adecuado para tratar todos nuestros pacientes”. Donar sangre es un acto de solidaridad que trasciende fronteras y salva vidas. Por ello, es especialmente importante realizar gestos de este tipo en estas fechas de festividades, donde el compromiso de la comunidad es más importante que nunca.